

RÉFORME DE L'ASSURANCE CHÔMAGE

POUR UNE ASSURANCE CHÔMAGE UNIVERSELLE



UNE RÉFORME QUI
PROTÈGE
RÉELLEMENT TOUS
LES TRAVAILLEURS

PARTI-SOCIALISTE.FR



#ASSURANCECHOMAGEUNIVERSELLE

Depuis 18 mois, le Parti socialiste dénonce la violence de la réforme du gouvernement guidée par des motifs idéologiques et la volonté de faire payer la crise par ses victimes.

Il porte la proposition d'une assurance chômage universelle, promesse vite abandonnée du candidat Macron, qui protégerait réellement l'ensemble des travailleurs.

L'assurance chômage, à l'heure du chômage de masse et des carrières hachées, ne doit pas être un luxe réservé à quelques-uns.

Il est essentiel d'étendre cette protection à toutes et tous, quels que soient leur statut, leur profession, leur ancienneté et leur formation.

DONNEZ VOTRE AVIS

